

MENGESAHKAN

1. Tim Penguji

Ketua : Dr. Suwondo, M.A.

Penguji Utama : Prof. Dr. Yulianto, M.S.

Sekretaris : Drs. Yana Ekana PS, M.Si.

2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

Drs. Agus Hadiawan, M.Si
NIP. 19580109 198603 1 002

3. Direktur Program Pascasarjana Universitas Lampung

Prof. Dr. Ir. Abdul Kadir Salam, M.Sc.
NIP. 19601109 198503 1 001

Tanggal Lulus Ujian Tesis: **10 November 2011**

SURAT PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan dengan sebenarnya bahwa:

1. Tesis dengan judul “Pengaruh Pengawasan Pemerintah Terhadap Pelaksanaan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) - Mandiri Pedesaan (Studi pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/ Kelurahan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang)” adalah karya saya sendiri dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan atas karya penulis lain dengan cara yang tidak sesuai dengan etika ilmiah yang berlaku dalam masyarakat akademik atau yang disebut plagiatisme
2. Hak intelektual atas karya ilmiah ini diserahkan sepenuhnya kepada Universitas Lampung.

Atas pernyataan ini, apabila dikemudian hari ternyata ditemukan adanya ketidakbenaran saya bersedia menanggung akibat dan sanksi yang diberikan kepada saya; saya bersedia dan sanggup dituntut sesuai dengan hukum yang berlaku.

Bandar Lampung, November 2011
Yang membuat,

A. Denny Salthori
NPM 09026021027

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 3 Mei 1984, anak pertama dari tiga bersaudara dari pasangan orang tua bernama Salmi Thoyib, S.Sos dan Riyanti (Almh).

Jenjang pendidikan formal penulis diawali di SD Persit Bandar Lampung, SMP Negeri 2 Bandar Lampung, SMU Negeri 9 Bandar Lampung dan Universitas Padjadjaran Bandung Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) kemudian pada tahun 2009 melanjutkan kembali di Program Pascasarjana Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan FISIP Universitas Lampung.

Pada saat ini penulis bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil di Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) dilingkup Pemerintah Kabupaten Tulang Bawang.

MOTTO:

HARI INI BERSYUKUR
HARI KEMARIN PELAJARAN
HARI ESOK SIAP UNTUK BERBUAT

KUPERSEMBAHKAN KARYA SEDERHANA INI UNTUK

KEDUA ORANG TUA KU:

AYAHANDA SALMI THOYIB DAN IBUNDA RIYANTI (ALMH)

*Betapa bersyukur Hamba pada-Mu yang telah mempertemukan Aku dengan mereka di dunia ini dan memberikan kasih sayang-Mu kepada Kami. Semoga Engkau mempersatukan Kami kembali ke dalam rumah-Mu yang Maha Indah.
Aamiin!!*

SANWACANA

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Syukur Alhamdulillahirobbil'alamin Penulis ucapkan kepada Allah SWT Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, karena atas Rahmat dan Karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Pengawasan Pemerintah Terhadap Pelaksanaan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) - Mandiri Pedesaan (Studi pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/ Kelurahan di Kecamatan Menggala Kabupaten Tulang Bawang)“. Adapun penulisan tesis ini ditujukan untuk memenuhi tugas akhir yang merupakan syarat kelulusan program Strata Dua (S2) pada Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

Tiada gading yang tak retak, itulah yang menggambarkan keseluruhan ini tesis ini, karena dalam penulisan tesis ini masih banyak terdapat kekurangan, sehingga hasilnya pun masih jauh dari sempurna. Hal tersebut dikarenakan masih terbatasnya pengetahuan, kemampuan, dan pengalaman penulis yang masih dalam tahap pembelajaran. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk hasil yang lebih baik dimasa yang akan datang

Berkat dorongan dan bantuan dari berbagai pihak yang telah membantu, penulis dapat menyelesaikan tesis ini, karena tanpa bantuan dari pihak tersebut penulis tidak berarti apa-apa. Maka dari itu, perkenankanlah penulis memberikan

rasa hormat, penghargaan, dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Suwondo, M.A. selaku dosen pembimbing utama yang ditengah kesibukan beliau tetap bersedia untuk membimbing dan mendorong penulis untuk menyelesaikan tesis ini, dan Bapak Drs. Yana Ekana PS, M.Si selaku dosen pembimbing pendamping merangkap sebagai Sekretaris Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan yang sangat sabar dan ramah membimbing, memberi masukan dan sarannya kepada penulis hingga akhir penulisan tesis ini.

Pada kesempatan ini pula perkenankan penulis menyampaikan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung
2. Ibu Dr. Ari Darmastuti, M.A. selaku Ketua Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung
3. Bapak Prof. Dr. Yulianto, M.S. selaku pembahas utama yang telah memberikan saran dan masukan demi kesempurnaan tesis ini.
4. Seluruh dosen pada Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang sangat berguna selama penulis kuliah
5. Bapak Johari dan Sdr. Lukman selaku staf administrasi Program Studi Magister Ilmu Pemerintahan yang telah memberikan bantuan pengurusan administrasi bagi penulis

6. Pihak-pihak dari Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Pemerintahan Kampung/Kelurahan Kabupaten Tulang Bawang yang telah membantu penulis selama penelitian, khususnya kepada Sdr. Yudi Harnawan, S.H., M.H atas informasi dan data tentang PNPM – Mandiri Pedesaan yang penulis perlukan
7. Para Kepala Kampung dan para pelaku PNPM – Mandiri Pedesaan di lingkungan Kecamatan Menggala yang telah memberikan masukan, data, dan informasi tentang PNPM – Mandiri Pedesaan yang dibutuhkan penulis
8. Seluruh teman-teman MIP angkatan 2009 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
9. Any Fahriana, A.md.Kep atas kasih sayang, perhatian dan kesabarannya kepada penulis.

Serta kepada semua pihak yang terkait dengan tesis ini penulis ucapkan terima kasih. Demikian kiranya yang dapat penulis sampaikan dengan harapan semoga tesis ini dapat berguna bagi semua pihak.

Bandar Lampung, November 2011

Penulis